



El Presidente Boric visitó ayer la comuna de Palmilla, en O'Higgins.

Día del Campesino: Presidente defiende legado de Chonchol en la reforma agraria

Mandatario dijo que reformas sociales han ayudado a Chile contra la pobreza.

JORGE SOTO

Al igual que en 2023, en la víspera de los 50 años del golpe de Estado, el Presidente Gabriel Boric se refirió ayer al rol que tuvo Jacques Chonchol, quien fue ministro de Agricultura de Salvador Allende y figura clave en la implementación de la reforma agraria.

Chonchol falleció el 5 de octubre del año pasado, a pocas semanas de haber sido homenajeado por Boric en la Plaza de la Constitución.

Ayer, desde la comuna de Palmilla, el mandatario celebró el Día del Campesino junto al ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y la vocera Camila Vallejo. En esa instancia, Boric dijo que "quiero recordar a quienes hicieron posible esto (reforma agraria) y también a gente como el obispo (Manuel) Larraín y al cardenal (Raúl) Silva Henríquez, que predicaron con el

ejemplo. A Hugo Trivelli, Rafael Moreno y, por cierto, a Jacques Chonchol, a quien tuvimos el honor de homenajear en vida antes de su partida".

El jefe de Estado añadió que "la transformación que produjo la reforma agraria es lo más profundo que se ha hecho en Chile porque cambió la estructura social de nuestro país.

Chile fue un país pobre, pero es gracias al trabajo de su gente y a reformas sociales como la reforma agraria que eso ha ido cambiando en el tiempo".

Cuando Boric rindió un homenaje a Chonchol en septiembre de 2023, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, Antonio Walker, replicó en entrevista con "El Mercurio": "No creo que este proceso que causó tanto dolor en el campo chileno y tuvo tan malos resultados sea para rendirle un homenaje a Jacques Chonchol".

**DÍA DEL
 CAMPESINO**
 Ayer el Gobierno lo
 celebró desde la Región
 de O'Higgins.